



三朝町立三朝小学校だより

令和7年度 第1号

みささっこ

令和7年4月11日発行

進級おめでとうございます 令和7年度がスタートしました

4月9日、新しい教室、新しい友だちや先生との出会い、ワクワク、ドキドキの新年度がスタートしました。

保護者の皆様、地域の皆様、本年度も三朝小学校教育にご理解とご協力をいただきますよう、どうぞよろしくお願いいたします。

さて、4月9日は着任式および始業式を行いました。着任式では7人の先生をお迎えしました。また、着任式後の始業式で、校長が子どもたちに次の話をしました。



新しい学年に進級したみなさんへ、この1年間、がんばってほしいことをお話します。それは「めざすみささっ子の姿」です。4つあります。

1つ目は、「自分からよく考え、学ぶ子」です。学校は学習する場所です。毎日たくさんのことを学習します。自分から進んで考え、一生懸命に学習すると学んだことがしっかりと身につきます。いろいろなことに興味関心をもち、自分からよく考え、学ぶ子になってほしいです。

2つ目は、「相手を思いやり優しく親切にする子」です。みなさん一人一人が相手を思いやり優しく親切にすると、あたたかい心が学校中に広がり、笑顔いっぱいの学校になります。相手を思いやり優しく親切にすることにがんばってほしいです。

3つ目は、「健康でたくましい子」です。体育の時間や休憩時間の遊びをとおして進んで運動に取り組み、丈夫な心と体をつくり、明るく元気に生活してほしいです。

4つ目は、「ふるさと三朝に誇りをもつ子」です。たくさんの方々と触れ合いながら「ふるさと三朝」のことを学び、この「ふるさと三朝」を大好きになってほしいです。

28人の新入生のみなさん ご入学おめでとうございます



4月10日、入学式を行いました。28人の新入生のみなさん、保護者の皆様、ご入学おめでとうございます。28人の新入生を迎え、三朝小学校は全校児童数253人となりました。

入学式では、校長が28人の可愛らしい新入生へ次の話をしました。

小学生となった皆さんに、校長先生からがんばってほしいことを三つお話します。

一つ目は、「あいさつをすること」です。「おはようございます」「さようなら」のあいさつを元気よくしましょう。友だちや先生とすぐに仲良くなれます。

二つ目は、「先生のお話をしっかりと聞くこと」です。先生のお話をしっかりと聞くと、学習がとてよく分かります。

三つ目は、「丈夫な体をつくること」です。体育の時間や休憩時間にいっぱい運動して、給食をしっかり食べると明るく元気に生活することができます。

がんばってほしいこれら三つのことを忘れずに、楽しい小学校生活を過ごしてほしいと思います。